

La sazón del Criollo

Categoría: San Juan

Publicado: Miércoles, 04 Diciembre 2019 12:20

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 3578

Como parte de las instalaciones que remozó la gastronomía en San Juan y Martínez para saludar el aniversario 61 del Triunfo de la Revolución se pone a disposición de la población el restaurante El Criollo. Centro ubicado al final de la calle Leopoldo Pérez brindará en sus 15 mesas de capacidad para desayuno, almuerzo y comida, con precios asequibles a los bolsillos de todos los sanjuaneros.

El colectivo piensa ya en propiciar las condiciones para que viernes y sábado en la noche se pueda disfrutar en pareja con música romántica. La instalación recibió un remozamiento casi total, pues el salón principal fue destruido por un incendio.

